



Dimanche 28 septembre – 26ème dimanche Année B

Accueil

Lorsque nous avons préparé nous avons pensé que les lectures d'aujourd'hui étaient violentes. Nous avons essayé de rentrer un peu plus dans les textes pour voir où ils allaient nous conduire.

Peut-être à nous poser une seule question, essentielle aux yeux de Jésus : Que veux-tu faire de ta vie ?

Est-ce que tes mains sont ouvertes ?

Est-ce que tes yeux voient et est-ce que tes oreilles entendent ceux qui sont autour de toi et parfois en souffrance ?

Est-ce que tes pieds te portent vers les autres ?

Et si tu vois quelqu'un autour de toi faire du bien, même s'il ne pense pas exactement comme toi, même si tu penses qu'il ne fait pas partie de ton cercle, ne sois pas jaloux, tu n'es pas propriétaire de l'Esprit, Il souffle où Il veut.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

« Ah si le Seigneur pouvait faire de tout son peuple un peuple de prophètes »

Tu laisses Seigneur chacun parler en ton nom lorsque tu as donné ton Esprit. Apprenons à ne pas rejeter trop vite celui qui parle de toi différemment de nous Acceptons nos différences, nous t'en prions Seigneur.

Nous sommes tous riches de quelque chose. Que faisons-nous de cette richesse que tu nous a donnée ? Viens Seigneur Jésus ouvrir nos cœurs, nos, esprits pour que nous, partagions nos richesses avec tous et en particulier avec ceux qui se sentent démunis.

Nos mains, nos pieds, nos yeux peuvent être utilisés parfois pour blesser, frapper ou rejeter notre frère. Aide-nous Seigneur à mettre nos mains au service de nos frères et apprends-nous à aimer.

Notre communauté est appelée cette année à entrer dans une nouvelle expérience de la vie paroissiale. Que nous apprenions chacune et chacun à soutenir notre équipe pastorale paroissiale, à prendre notre place avec elle et servir ainsi chacun de ses membres en nous ouvrons aussi sur l'extérieur, sur le quartier sur les autres communautés.